

Tout individu est appelé à mourir. A partir du moment où cette évidence éclate, il n'y a plus aucune raison d'avoir peur. De toute façon, nul n'a le choix; il y a des choses que l'on peut choisir, d'autres pas.
Olivier de Kersauson.

Son épouse, ses proches, familiers et amis ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur
Jean-François GEX-PENSEYRES

dit Tonton-Tampon

survenu le mardi 27 septembre 2011, à l'âge de 76 ans. Selon ses dernières volontés, l'incinération a eu lieu dans la stricte intimité de la famille.

Domicile de la famille: Liliane Gex, Ch. de la Forêt 18, 1522 Lucens. En sa mémoire, vous pouvez penser à la Ligue suisse contre le cancer à Berne, au CCP 30-4843-9, mention «Jean-François Gex».

On vieillit, on s'aperçoit que la seule chose qui vous emplisse les mains n'est jamais ce qu'on a pris mais ce qu'on a donné.
Catherine Paysan

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.